



29. Aargauer Polizeilauf Aarau vom Mittwoch 28.04.2022

Der 29. Aargauer Polizeilauf fand am 28.04.2022 in Aarau statt. 329 Teilnehmer waren gemeldet davon waren 28 Angehörige des Zoll Nord und Zoll Nordost. Wie schon im Vorjahr hiess auch dieses Jahr der Sieger Jeremias Zürcher (Zollfahndung), er absolvierte die Strecke in einer Zeit von 34:19min.

Im Ziel durfte jeder Teilnehmer ein Badetuch als Erinnerung in Empfang nehmen. Auf Grund von Corona gab es dieses Jahr leider keine Siegerehrung, keine Garderoben und auch kein gemeinsames Essen.

Vielen Dank an die Aargauer Polizei für die Einladung zu diesem tollen Anlass. Bedanken möchten wir uns auch beim Sportverein Zoll Nordost für die Übernahme des Startgelds und bei der Führung von Zoll Nordost für die Gewährung des halben Urlaubstages.

Die detaillierte Rangliste ist abgelegt unter: [Rangliste Lauf der KAPO AG 2022](#)



Die erfolgreichen Absolventen des Laufes 2022 aus dem Zoll Nordost (von links nach rechts): Strasser Alexandra (Zoll Zürich), Stefan Jakob Meier (Zoll Zürich Flughafen), Raphael Beck (Zoll Zürich)